

Raiffeisen kürt Projektidee

Aktualisiert am 03.09.2010

Die Raiffeisenbank Kiesental plant an der Emmentalstrasse in Konolfingen

einen Neubau. Das Siegerprojekt steht nun fest.

Stichworte

Konolfingen 

Für den Neubau der Raiffeisenbank in **Konolfingen** wollen Grundeigentümer, Bank und Gemeinde gemeinsam vorgehen. Wie der Gemeinderat mitteilt, handelt es sich bei der

Parzelle um eine Zone mit Planungspflicht (ZPP). Angesichts der zentralen Lage zwischen Emmental- und Hünigenstrasse komme der künftigen Nutzung und Gestaltung des Areals grosse Bedeutung zu. Deshalb war in Form eines Studienauftrags ein wettbewerbsähnliches anonymes Verfahren unter sieben Architekturbüros durchgeführt worden, teilt der Gemeinderat mit. Das Siegerprojekt heisst «Frank V.» und stammt vom Bieler Büro Sollberger Bögli Architekten. Das Projekt wurde bereits weiterbearbeitet und wird zusammen mit den anderen Studien der Bevölkerung vorgestellt. pd/lfcDie Projektstudien für den Neubau der Raiffeisenbank in Konolfingen sind von Freitag, 10., bis Freitag, 17.September, zu den Büroöffnungszeiten im 2.Stock des Gemeindehauses Konolfingen ausgestellt. >

Erstellt: 03.09.2010, 00:32 Uhr

Region

12:52

[Fahrerflucht nach Auffahrunfall](#)

12:08

[Auto stürzt in Kirchenthurnen einen Abhang hinunter](#)

12:03

[Bewaffnete Polizisten bewachen die Bezirkswache in Biel](#)

12:01

[Polizei verwechselt Rentner mit Kneubühl](#)

11:32

[Schliessung der Borregaard in Riedholz kommt vor Bundesgericht](#)

11:15

[«Ein Mann wie Kneubühl ist therapierbar»](#)

Meistgelesen in der Rut

1 [Elite-Polizisten fühlen s](#)2 [Plötzlich sackte der Boc](#)